

El "parche" se hizo el pasado 18 de julio

# Volvieron los eventos al puente Zenteno: arreglos duraron menos de un mes

● La situación en uno de los puntos de alto tránsito de la ciudad de Punta Arenas entorpece el traslado de los automovilistas que allí se encuentran.



Eran pocos los vehículos que enfrentaban y no evadían la mermada calle.

**Diego Bravo**  
 periodistas@elpinguino.com

**18** de julio del año 2024, 10:00 horas. Al menos cuatro trabajadores realizan labores de mantenimiento en el puente Zenteno, allí donde se cruzan avenida República, Costanera del Río Norte y José Ignacio Zenteno (la calle que le da el nombre). La labor es sobre la vía derecha, dirección sur: fuego, conos de seguridad vial y una máquina compactadora para preparar la zona a intervenir con una solución que duró exactos 17 días. Porque para este domingo 4 de agosto, a menos de un mes de ese momento descrito que abrió este texto, los eventos de la transitada zona volvieron a como estaban en el momento en que El Pingüino daba cuenta de ellos.

Bastaron menos de 10 minutos para constatar que los vehículos, ante el evidente deterioro, optaban por sortear el punto, pasando por la pista lateral (la de dirección norte) antes que dañar el vehículo, arriesgándose así a impactar con otro que viniera en contra.

Nelson, que el domingo pasó con una camioneta 4x4 por el punto en cuestión, criticó estícticamente la situación: "No puede ser que un poco de agua haya hecho que el parche

que le pusieron durara menos de un mes. Y no es tanto que nos arriesguemos a chocar, sino que definitivamente entorpece la circulación de los que vienen por (General Juan) Salvo. Para ellos sí que es arriesgado".

Cuando El Pingüino multimedia transmitió el parche para el evento del puente, se pudo visualizar que no fueron pocos los comentarios relativos a una mantención completa de la misma obra arquitectónica.

En abril pasado, el secretario regional ministerial (Seremi) de Obras Públicas, José Luis Hernández asegu-

ró que hubo una solicitud a nivel central del hecho, pues el alcalde Claudio Radonich había dado cuenta del estado de la calle a la cartera de Estado. En ese sentido, precisó que los primero acercamientos para resolver la situación irían por "trabajar entre la Dirección de Obras Hidráulicas y la Dirección de Viabilidad, para definir las obras necesarias para una posible reposición o una conservación de la estructura, dependiendo de lo que digan que se requiere para ese cruce sobre el río de las Minas".



\*Fotos referenciales. Estos productos son exhibidos en nuestra sala de ventas con sus respectivos valores.



**FONO CEMENTO**  
**Reparto Gratis**

61 2 214111 - +569 85806125 - +569 95439069




**PROMOCIÓN PLANCHAS AGOSTO MES DE OFERTAS**